



STOP aux incivilités !

Soyons tous écocitoyens !

Pour le SIPOM, la recherche d'un juste équilibre entre la qualité du service rendu et la maîtrise des coûts de collecte est une préoccupation permanente.

Pour atteindre cet objectif nous ne négligeons aucune des pistes susceptibles d'apporter des gains de productivité. Ainsi, dans les zones les moins densément peuplées de notre territoire, la collecte en bacs de regroupement est un dispositif essentiel.

Nous avons collectivement, le plus grand intérêt à maintenir, voire amplifier, ce mode de collecte et à conserver ces points de dépôt dans **un parfait état d'accueil pour le bien de tous**.

Cependant, ce dispositif est fragile et l'image de notre service public de collecte est régulièrement entachée par des agissements de quelques-uns de nos administrés totalement dépourvus de sens civique qui se débarrassent de leurs déchets en jetant leurs sacs dans l'un ou l'autre des bacs poubelles, sans aucune notion de tri. Pourtant, les consignes sont simples : il faut mettre dans **les bacs jaunes EN VRAC** tous les emballages ménagers (pots, de yaourts, sachets plastiques, tube de dentifrice, boîtes de conserve ...), tous les papiers et tous les cartons pliés. Le **verre se trie aussi** (pots, bocaux et bouteilles) il doit être amené jusqu'au récup' verre.

De même, il est fréquent de trouver sur ces points de regroupement des déchets normalement destinés à être déposés en déchèterie (bois, végétaux, micro-ondes...). Les déchèteries de Revel, de Caraman et de Puylaurens, sont accessibles gratuitement pour tous les habitants (hors professionnels qui sont soumis à des conditions).

Il semble important d'agir **ensemble** pour lutter contre de tels comportements.